



Iván Arriagada, presidente ejecutivo Antofagasta Minerals; César García, presidente del Sindicato N°1 de Trabajadoras de Minera Antucoya; Ivo Fadic, gerente general de la Compañía; Luis Alegría, Paulina Orellana y Alfredo Andrade, dirigentes sindicales; y Claudio Lillo, gerente de Personas y Organización de Minera Antucoya.



Minera Antucoya recibió también el premio Triple Impacto, por el bienestar de las personas, comunidad y medio ambiente.



María Isabel Vial, presidenta Fundación Carlos Vial Espantoso; Iván Arriagada, presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals; Jeannette Jara, ministra del Trabajo y Previsión Social; César García, presidente del Sindicato de Minera Antucoya; Ivo Fadic, gerente general Minera Antucoya.



Minera Antucoya recibió el premio

# 2024 CARLOS VIAL ESPANTOSO

La compañía fue reconocida por su destacada gestión en relaciones laborales y su compromiso con el desarrollo integral de sus trabajadores y trabajadoras. En una ceremonia que reunió a diez grandes empresas finalistas, Antucoya también recibió una mención especial en la categoría Triple Impacto por su impulso al bienestar de las personas, relación con las comunidades y protección del medio ambiente.



María Isabel Vial, presidenta Fundación Carlos Vial Espantoso e Iván Arriagada, presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals.



Ivo Fadic, gerente general de Minera Antucoya y Caroli Encina, jefa de turno de Operaciones Ripios.



Entrega del reconocimiento como uno de los diez finalistas 2024.



Equipo Minera Antucoya.



La alegría del equipo Antucoya reflejada al final de la ceremonia.